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Protokoll der JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 
des T.T.C.Köndringen e.V. vom 18.06.2010
im Gasthaus zur "Sonne" in Malterdingen

Beginn: 20.15 Uhr, Anwesende: 35 Personen.
Gäste: Fritz Sch1otter, Bürgermeisterstellvertreter von der Gemeinde Teningen
Presse: Frau Barber von der Bad.Zeitung.

Begrüßung:
Der 1.Vorstand Bernd Rill eröffnete die Jahreshauptversammlung und hieß alle Anwesenden
recht herzlich willkommen. Einen besonderen Gruß richtete er an Herrn Schlotter von der
Gemeinde Teningen sowie an die Ehrenmitglieder Hans Limberger, Bernd Lay und Walter
Höfflin. Andreas Kunze und Eugen Hoffner hatten sich entschuldigt. Schriftliche Anträge 
lagen zu Beginn der Versammlung nicht vor.
Im Anschluß an die Begrüßung wurde eine Gedenkminute für unsere verstorbenen Mitglieder
eingelegt. Dann ging es aber gleich weiter im Programm.

Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 24.04.2009:
Schriftführer Fritz Sehringer verlas dieses Protokoll selbst, es gab dazu keine
Beanstandungen oder Wortmeldungen.

Berichte der einzelnen Fachwarte:
Schriftführer:
Sportskamerad Fritz Sehringer berichtete der Versammlung über das vergangene 
Geschäftsjahr 2009. Von Januar bis Dezember waren sämtliche Veranstaltungen
und Sitzungen aufgeführt. Auch dieses Jahr gab es den Jahresbericht wieder in Papierform
zum mit nach Hause nehmen. Die restlichen Jahresberichte werden dann wie immer im
TTC-Vereinsheim ausgelegt.

Sportwart:
 Den sportlichen Rückblick der aktiven Mannschaften des TTC Köndringen verlas
Sportwart Horst Dages, Die 1. Herrenmannschaft verpasste den Wiederaufstieg in die
Bezirksliga nur knapp, sie erreichten einen guten 3.Rang in der Bezirksklasse. Die zweite
Herrenmannschaft belegte einen guten Mittelplatz und die dritte Herrenmannschaft ruderte
im hinteren Tabellendrittel.
Für die kommende Runde wird der Wiederaufstieg in die Bezirksliga angestrebt und als 
kleine Sensation ist die Meldung von 5 Herrenmannschaften zu verzeichnen. So viele Herren 
hatten wir noch nie, aber die Jugend des Vereins ist im Vormarsch und das ist gut so. Einige 
der Akteure sollten etwas mehr ins Training kommen, denn dann könnten wir noch mehr 
Spiele gewinnen. Er wünschte allen Mannschaften für die kommende Runde viel Erfolg und 
bedankte sich für die Aufmerksamkeit.

Damenwart:
Uli Jordan berichtete von den Aktivitäten der Damenmannschaft, diese erreichte
leider nur einen 6.Platz. In der nächsten Runde wird man versuchen wieder aufzusteigen. Er
wünschte den Damen vor allem viel Gesundheit, und daß sich die Ausfälle in Grenzen halten.
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Jugendwart:
Hans-Jörg Bär konnte über viele gute Erfolge bei der Jugend berichten, die Schülerinnen 
wurden Meister und auf den Ranglisten und Turnieren belegten viele unserer Jugendlichen 
ganz hervorragende Plätze. In der kommenden Saison werden sämtliche Mädchen und Jungen 
wieder unter dem TTC Köndringen e.V. gemeldet. Die Kooperation mit dem TTC Heimbach 
e.V. wurde nach einigen Meinungsverschiedenheiten jetzt beendet. Für die kommende 
Punkterunde werden dann insgesamt 4 Jugendmannschaften unter dem TTC Köndringen 
gemeldet:
 l -U18- Jungen in der Bezirksliga, 1-U18- Jungen in der Kreisklasse, l -U15- Schüler in der
Kreisklasse, und l U15-Schü1erinnen in der Bezirksliga. Er wünschte allen viel Erfolg für die
kommende Runde und vielleicht gibt es ja wieder einmal eine Meisterschaft zu feiern!!

Gerätewart:
Klaus Hoyer berichtete, dass die TT-Platten in einem ordentlichen Zustand sind.
Kleinere Reparaturen wurden unter Mithilfe von Lothar Dick bewältigt. Trotzdem wäre es
wichtig mit dem Vereinseigentum etwas sorgfältiger umzugehen. Hier könnten dann einige
Beschädigungen vermieden werden. Wir werden auch dieses Jahr nochmals 3-4 Tische
anschaffen, so daß wir nur noch blaue Tischtennis-Platten in den beiden Sporthallen haben.

Schatzmeister:
 Horst Scheuermann verlas seinen Kassenbericht für das vergangene Geschäftsjahr 2009. Der 
Verlust vom Vorjahr konnte mehr als ausgeglichen werden und die Kasse verzeichnete zum 
Schluß des Jahres einen dicken Überschuss. Doch diesen brauchen wir auch, denn die 
Anschaffung der neuen TT-Tische kostet alleine über 3500 EURO.
Im vergangenen Jahr wurde bei einigen Veranstaltungen gut verdient und auch das
Vereinsheim warf einen deutlich höheren Gewinn ab als in den Vorjahren. Hier nochmal ein
herzliches Dankeschön an die vielen fleißigen Hände, denn ohne diese wären die finanziellen
Erfolge nicht möglich gewesen.
Er bedankte sich auch bei allen Spenderinnen und Spendern die den Verein auf diese Weise
großzügig unterstützt haben. Für die Zukunft des TTC Köndringen sind wir gut aufgestellt,
aber mit den vielen Mannschaften die wir in dieser Runde melden, kommen auch viel höhere
Ausgaben auf uns zu. Gerade dann ist es wichtig ein gutes finanzielles Polster zu haben.

Kassenprüfer:
Den Bericht der Kassenprüfer trug Rolf Schindler der Versammlung vor. Er und Hans 
Limberger hatten am 17.06.2010 die Kasse geprüft. Sämtliche Belege für die Einnahmen
und Ausgaben wurden verglichen und mit den Eintragungen im Kassen-Journal überprüft. Es
gab keinerlei Beanstandungen, alles ist in bester Ordnung. Deshalb können wir unserem
Rechner und Schatzmeister Horst Scheuermann volle Entlastung erteilen.

Nach den verschiedenen Berichten der Fachwarte bedankte sich der 1.Vorstand Bernd Rill für
die recht ausführlichen und erfreulichen Berichte.

Entlastung der Vorstandschaft:
Diese wichtige Aufgabe übernahm in diesem Jahr Vereinsmitglied Rolf Schindler. Er dankte
allen Vorstandsmitgliedern für die gute und erfolgreiche Arbeit während des vergangenen
Geschäftsjahres 2009. Aus den einzelen Berichten konnte man die gute Zusammenarbeit
innerhalb der Vorstandschaft heraushören.
Er richtete dann die berühmte Entlastungsfrage an die Versammlung. Die Abstimmung
erfolgte per Handzeichen und war einstimmig!! Somit wurde die gesamte Vorstandschaft des 
TTC Köndringen e.V. bestätigt und voll entlastet.
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Der l. Vorstand Bernd Rill bedankte sich im Namen aller Vorstandsmitglieder für das
entgegengebrachte Vertrauen und gab vor den NEUWAHLEN eine 10-minütige Pause
bekannt.

Neuwahlen:
Ein Wahlleiter mußte nicht gewählt werden, der 1.Vorstand Bernd Rill übernahm dieses Amt
selbst.
2.Vorstand auf 2 Jahre: vorgeschlagen wurde Uwe Hoyer, dieser wurde mit l Enthaltung als 
2.Vorstand des TTC wiedergewählt. Er mache das Amt gerne weiter betonte er in seiner
Bestätigung.
Schatzmeister auf 2 Jahre: vorgeschlagen wurde der bisherige Amtsinhaber Horst
Scheuermann, dieser wurde dann von der Versammlung "einstimmig" wiedergewählt. Er wird
diesen wichtigen Posten auf die nächsten 2 Jahre für den TTC Köndringen ausführen.
Jugendwart auf 2 Jahre: vorgeschlagen wurden ebenfalls der bisherige Amtsinhaber
Hans-Jörg Bär, auch unser Jugendwart wurde mit einem "einstimmigen Votum"
wiedergewählt. Herzlichen Glückwunsch.
Damenwart auf 2 Jahre: Uli Jordan , der bisherige Amtsinhaber stellte sich nicht mehr zur
Wahl. Vorgeschlagen wurde neu Marie-Luise Haller. Sie wurde in Abwesenheit "einstimmig"
zur neuen Damenwartin des TTC Köndringen e.V. gewählt. Sie hatte vorher schriftlich
bekundet, im Falle einer Wahl dieses Amt anzunehmen und die nächsten 2 Jahre auszuüben.
Glückwunsch an unsere Marlies.
2 Beisitzer auf l Jahr: vorgeschlagen wurden wieder Monika Grafmüller und Manfred 
Kirstein, diese beiden wurden dann mit 2 Enthaltungen für ein weiteres Jahr gewählt und 
werden das Amt der Beisitzer weiterhin begleiten.
2 Kassenprüfer auf l Jahr: Hier wurden ebenfalls die bisherigen Amtsinhaber RolfSchindler
und Hans Limberger vorgeschlagen. Diese beiden wurden dann von der Versammlung mit 2
Enthaltungen wiedergewählt. Sie werden auch das nächste Mal die Kasse beim TTC 
gründlich prüfen.
Schiedsgericht auf l Jahr: ebenfalls wieder vorgeschlagen wurden die bisherigen
Amtsinhaber Andreas Kunze (Vorsitzender), Frank Blum und Lothar Dick als Beisitzer. Diese 
3 vorgeschlagenen Personen wurden dann von der Versammlung als "Schiedsgericht" des 
TTC Köndringen wiedergewählt, auf die Dauer eines Jahres. Gott sei Dank mußte dieses
Schiedsgericht noch nie in Aktion treten!

Der 1.Vorstand Bernd Rill bedankte sich anschließend bei allen Wiedergewählten für die
Bereitschaft, auch weiterhin für den TTC Köndringen tätig zu sein. Herzlichen 
Glückwunsch!!

Ehrungen:
Diese Aufgabe übernahmen wie jedes Jahr Schriftführer Fritz Sehringer und Vorstand Bernd
Rill gemeinsam. Es gab jeweils l Urkunde und l Wein-oder Sektpräsent. Einige der Geehrten
waren persönlich anwesend und konnten die Präsente selbst entgegennehmen.
10 Jahre: Franz Kramer,
20 Jahre: Berndt Manicke,
25 Jahre: Volker Bauer, Bernhard Bemerburg, Frank Blum, Frank Bär, Jörg Groschke, 
Ulrike Peter-Weis, Elke Scheuermann,Christian Schiefelbein, Manuela Schwörer,
30 Jahre: Petra Lehmann, Ulrich Bolz,
35 Jahre: Dietmar Blum, Inge Danner, Detlef Engler, Dietmar Kranzer, Liesel Neumaier, 
Bernd Rill, Gustav Ruf, Monika Sehringer, Edgar Trautmann,
40 Jahre: Edwin Futterer, Monika Grafmüller,
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50 Jahre: Fritz Engler, Karl-Heinz Huber, Walter Höfflin, Bernd Lay, Herbert Lay, Hans
Limberger, Willi Trautmann,
Ein Abschiedsgeschenk erhielt auch Uli Jordan, der viele Jahre in der Vorstandschaft als
Damenwart fungierte und dieses Mal nicht mehr zur Wahl stand.
Im Anschluss an die Ehrungen bedankte sich Vorstand Bernd Rill bei Sportskamerad Fritz
Sehringer für die Vorbereitung der gesamten Ehrungen.

Grußworte:
Hier ergriff Fritz Schlotter von der Gemeinde Teningen das Wort. Er übermittelte die
allerbesten Wünsche von Bürgermeister Hagenacker. Er gratulierte allen Neuen und
wiedergewählten Vorstandsmitgliedern für die Bereitschaft im Verein mitzuarbeiten. Er
dankte auch allen Sponsoren und Helfern, denn ohne diese wäre vieles nicht machbar
gewesen. Hier möchte er stellvertretend für alle nur zwei hervorheben: Christoph Römmler
von KARO-Events und Hauptsponsor Reinhold Kopfmann.Er dankte auch allen für die gute
Jugendarbeit im Verein und wünschte viele sportliche Erfolge für die kommenden Spieljahre.
Von der Gemeinde könne er übermitteln, daß die Vereinszuschüsse belassen wurden, vor
allem im Jugendbereich. Für die Zukunft des TTC Köndringen wünsche er im Namen der
Gemeinde Teningen alles Gute.

Schlusswort:
Der l. Vorstand Bernd Rill dankte in seinen Schlußworten nochmals allen Helferinnen und
Helfern bei den vielen Veranstaltungen. Außerdem den Betreuern der Jugendlichen für die
hervorragende Arbeit während des vergangenen Geschäftsjahres. Und natürlich nur wenn wir
alle an einem Strang ziehen, kommen wir gemeinsam voran. Wenn wir alle zusammenhalten
und die Jugend fördern, dann wird es auch in 50 Jahren den Tischtennis-Club Köndringen
immer noch geben. Mit dem Motto: "YES WE CAN " von Barak Obama schloss er den 
offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung gegen 22.10 Uhr!!
Im Anschluss wurden alle Mitglieder und Anwesenden noch zu einem Gläschen Sekt auf
Vereinskosten eingeladen. Dies wurde dankend angenommen.

gez. der Schriftführer Fritz Sehringer                                   Köndringen, 21.06.2010


